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Geschäftsführung  

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 

Herr Schmitz (02-4) 

Telefon:  (0221) 221-94313  

Fax       :  (0221) 221-94342 
E-Mail:  Andreas.Schmitz2@stadt-koeln.de 

Datum: 08.11.2022 

Auszug 

aus dem Beschlussprotokoll der 18. Sitzung der Bezirksvertretung 
Ehrenfeld vom 07.11.2022 

öffentlich 

10.3 Einrichtung einer Buslinie auf der Inneren Kanalstraße  

hier: Beschlüsse der Bezirksvertretungen Innenstadt, Lindenthal, Eh-
renfeld und Nippes 

1964/2022 

Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld empfiehlt dem Verkehrsausschuss, folgenden geän-

derten Beschluss zu fassen: 
 

1. Der Verkehrsausschuss spricht sich auf Basis der dargestellten Begründun-
gen der Bezirksvertretungen 1, 3, 4, und 5 für die Einrichtung einer Buslinie 
zwischen Riehl und Ehrenfeld auf der Inneren Kanalstraße und der Universi-

tätsstraße aus, und beauftragt die Verwaltung mit der vorrangigen Umsetzung. 
2. Der Verkehrsausschuss begrüßt die Initiative der SPD-Stadtratsfraktion, die 

Anbindung von Kalk an das Schnellbussystem auch über die Zoobrücke prü-
fen zu lassen. Dabei ist aber, wie von den Bezirksvertretungen 1, 3, 4 und 5 
für das Linksrheinische (teilweise einstimmig) beschlossen, die Buslinie mit 

der Verlängerung nach Kalk unabhängig davon einzurichten, ob die Buslinie 
als Schnellbuslinie eingerichtet wird oder nicht. 

 
Abstimmungsergebnis: 
 

Einstimmig zugestimmt bei Enthaltung der CDU-Fraktion und Bezirksvertreterin Pött-
gen (FDP). 
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Geschäftsführung  

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 

Herr Schmitz (02-4) 

Telefon:  (0221) 221-94313  

Fax       :  (0221) 221-94342 
E-Mail:  Andreas.Schmitz2@stadt-koeln.de 

Datum: 08.11.2022 

Auszug 

aus dem Beschlussprotokoll der 18. Sitzung der Bezirksvertretung 
Ehrenfeld vom 07.11.2022 

öffentlich 

10.3.1 Gemeinsamer Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, 
der Fraktion Die Linke/DIE PARTEI, Fr. Schroeder (Klima Freunde), Hr. 
Scholz (GUT) zu TOP 10.3 

AN/1973/2022 

 

Beschluss 

 
Der Verkehrsausschuss möge beschließen: 

3. Der Verkehrsausschuss spricht sich auf Basis der dargestellten Begründungen 
der Bezirksvertretungen 1, 3, 4, und 5 für die Einrichtung einer Buslinie zwi-

schen Riehl und Ehrenfeld auf der Inneren Kanalstraße und der Universitäts-
straße aus, und beauftragt die Verwaltung mit der vorrangigen Umsetzung. 

4. Der Verkehrsausschuss begrüßt die Initiative der SPD-Stadtratsfraktion, die An-

bindung von Kalk an das Schnellbussystem auch über die Zoobrücke prüfen zu 
lassen. Dabei ist aber, wie von den Bezirksvertretungen 1, 3, 4 und 5 für das 

Linksrheinische (teilweise einstimmig) beschlossen, die Buslinie mit der Verlän-
gerung nach Kalk unabhängig davon einzurichten, ob die Buslinie als Schnell-
buslinie eingerichtet wird oder nicht. 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Mehrheitlich zugestimmt gegen die Stimmen der CDU-Fraktion bei Enthaltung von 

Bezirksvertreterin Pöttgen (FDP). 
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